



EDUCATION : SOUS COORDITION PROVINCIALE IDIOFA CENTRE



Ce 22 avril 2014, le centre spirituel Nto-Luzingu a accueilli la réunion des chefs d'établissements des écoles conventionnées catholiques d'Idiofa Centre, convoquée par le Coordonateur Mr Kambem. C'était dans le but de consolider la discipline, le respect et les principes de base pour une éducation digne de ce nom. Il s'agissait aussi d'évaluer toutes les activités scolaires du point de vue pédagogique, administratif, financier, social et catéchétique.

Son Excellence Mgr José Moko, représentant légal des ECCATH, a procédé à l'ouverture des ces assises de 8h30 à 10h00 dans la grande salle de conférence de Nto-luzingu devant plusieurs chefs d'établissements et le conseil de sécurité territorial. Prenant la parole tout en saluant cette présence des professionnels de l'éducation, l'Evêque a entre autres reconnu que l'enseignement est un lieu de collaboration entre l'Eglise et l'Etat. Il a inscrit ces assises dans le cadre de la relance d'une éducation responsable de l'élite de demain dans des écoles dites de référence, de différence et de préférence, tout en améliorant la qualité de l'éducation.

Idiofa, ce 22 Avril 2014-04-22

AP Marc Manesa.